

CDU-Senioren besuchten den Tagebau Garzweiler

7. August 2012

Viel Wissenswertes und Interessantes erfuhren die Senioren von der Entstehung des Braunkohlegebietes in unserer Region vor Millionen von Jahren bis zum heutigen Abbau der Braunkohle. Bei der Fahrt durch das riesige Abbaugelände konnten sich die Teilnehmer persönlich von dem gigantischen Ausmaß der Fläche und auch von dem erforderlichen enorm großen Schaufelbagger ein Bild machen. Die Beachtung des Umweltschutzes, ein schonungsvoller Umgang mit der Natur und die gelungene Rekultivierung des Geländes nehmen bei den Verantwortlichen von RWE Power offenbar tatsächlich einen hohen Stellenwert ein.

Eine gemütliche Einkehr vor Ort rundete das Programm ab.

Schaufelbagger im Tagebau,
der PKW in der Fahrspur unter dem rechten Ausleger verdeutlicht die
Größenordnung des Baggers.

